

Plt. Kalapas Pasir Putih Beri Penguatan Kepada Petugasnya

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.KLIKINDONESIA.ID

Jan 11, 2023 - 18:25



Plt. Kalapas Pasir Putih Beri Penguatan Kepada Petugasnya

Cilacap - Plt. Kalapas Pasir Putih, Agus Wijayanto didampingi Kasubag TU dan Kaur Umum Lapas Pasir Putih bersama Lapas Se Nusakambangan-Cilacap Bahas Rencana Peletakan Batu Pertama Tugu Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) di Nusakambangan, Rabu (11/01/2023).

Kegiatan ini sebagai tindak lanjut kunjungan Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah A. Yuspahrudin bersama Jajaran sekaligus kunjungan untuk menghadiri Pisah Sambut Kalapas Kelas I Batu Nusakambangan, Mardi Santoso pada Selasa kemarin.

Selasa siang, Ka. UPT se Nusakambangan - Cilacap setelah selesai menghadiri

Pisah Sambut Kalapas Batu bersama Kakanwil Kemenkumham Jateng A. Yuspahrudin didampingi Kadiv Pemasarakatan, Suprianto melanjutkan kunjungan untuk menentukan lokasi peletakan batu pertama tugu PIPAS di Nusakambangan bersama Ka UPT Se Nusakambangan-Cilacap.

"PIPAS adalah Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan isteri petugas pemasarakatan dan petugas pemasarakatan perempuan, yang mendukung Pemasarakatan melalui berbagai program yang memberikan dampak positif terhadap pemasarakatan, sehingga pembentukan tugu PIPAS ini sebagai apresiasi atas pengabdian Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan se Indonesia, "Ungkap Agus Mardi Santoso.

"Kami sangat setuju dan mendukung progres pembangunan Tugu PIPAS di Nusakambangan, sebagai wujud dari persatuan yang semakin erat Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan, "tambah Agus Wijayanto. /aj

Cilacap - Plt. Kalapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Agus Wijayanto monitoring kegiatan regu pengamanan, melalui Komandan Regu Pengamanan Plt. Kalapas menyampaikan pesan agar tingkatkan pelayanan dan pengamanan kepada Warga Binaan Pemasarakatan Lapas Pasir Putih, Jumat(13/01/2023).

"Jaga kekompakan seluruh anggota pengamanan dan anggota Tim Tanggal Darurat serta staf yang melaksanakan pelayanan dan pembinaan. Selalu bersinergi antar seksi di Lapas Pasir Putih. Sampaikan Laporkan jika terdapat kendala di lapangan kepada atasan agar dapat langsung ditindaklanjuti secara cepat dan tepat, untuk meminimalisir terjadinya hal - hal yang tidak diinginkan. Laksanakan selalu deteksi dini dan mitigasi risiko, "tegas Agus Wijayanto.

Seluruh kegiatan sehari - hari baik di bidang pelayanan, pembinaan dan pengamanan serta kegiatan kebersihan selalu di monitoring oleh Kepala Seksi melalui Kepala Sub Seksi Lapas Pasir Putih.

Agus Wijayanto berpesan kepada setiap Kepala Seksi agar memonitoring anggotanya agar lebih giat lagi dalam melaksanakan pengiriman Laporan bulanan yang diperintahkan pimpinan Kanwil Kemenkumham Jateng secara cepat, tepat, ikhlas dan hasilnya akuntabel.

Kegiatan di Lapas Pasir Putih termonitoring melalui Laporan Harian, Laporan Atensi Pimpinan dan Laporan Satuan Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP) Triwulan I - IV. Serta laporan bulanan masing masing seksi pada Lapas Pasir Putih.

"Terimakasih kepada jajaran pembinaan, perawatan kesehatan yaitu dokter Lapas Pasir Putih, dr. Maskur dan perawat yang telah bersinergi dengan petugas pengamanan dalam pelaksanaan pelayanan kesehatan Warga Binaan Pemasarakatan, tingkatkan terus pelayanan kesehatan WBP, " Ungkap Agus Wijayanto.

Dalam pelaksanaan kegiatan sudah diklasifikasikan tentang pengelolaan monitoring, evaluasi dan tindaklanjut risiko pada manajemen risiko dan laporan deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan. /aj